

Tabel 7.5 Hubungan Kerjasama Instansi Dalam Negeri dengan Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda.

No.	Nama Instansi	Jenis Kegiatan	Kurun Waktu Kerjasama		Manfaat yang Telah Diperoleh
			Mulai	Berakhir	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
A	HUKUM				
1	PERADI	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2015	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - Dapat memberikan informasi bantuan-bantuan hukum, - memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa.
2	Kantor Pengacara H. Syamsuddin, SH dan Rekan	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2015	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat. - Sebagai tempat magang.
3	KONI Kaltim	Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2015	Sampai saat ini	Sosialisasi, aplikasi peraturan hukum yang terakhir/terbaru
4	Kantor DPRD Kota Samarinda	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2015	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat. - Sebagai tempat magang Kenotariatan.
5	MKGR Kota Samarinda	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat. - Sebagai tempat magang.
6	Pemkot Samarinda	Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2015	Sampai saat ini	Sosialisasi, aplikasi peraturan hukum yang terakhir/terbaru
7	Kantor Notaris Rudiansyah, S.H.M.Kn	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - Dapat memberikan informasi bantuan-bantuan hukum, - memperkaya topic

					penelitian dosen dan mahasiswa.
8	LAKI (Laskar Anti Korupsi)	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat. - Sebagai tempat magang
9	Rumah Tahanan kelas II A Kota Samarinda	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat. - Sebagai tempat magang.
10	Lembaga Pemasyarakatan Kota Samarinda	Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2017	Sampai saat ini	Sosialisasi, aplikasi peraturan hukum yang terakhir/terbaru
11	(Majelis Rakyat Kalimantan Timur Bersatu) MRKTB Kaltim	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2017	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - Dapat memberikan informasi bantuan-bantuan hukum, - memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa.
12	(Komite Nasional Pemuda Indonesia) KNPI Kaltim	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2017	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat. - Sebagai tempat magang
13	(Radio Republik Indonesia) RRI	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat. - Sebagai tempat magang.
14	TVRI	Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2017	Sampai saat ini	Sosialisasi, aplikasi peraturan hukum yang terakhir/terbaru
15	Pemprov Kaltim Bidang Hukum	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - Dapat memberikan informasi bantuan-bantuan hukum, - memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa.
16	Kantor Advokat Syamsul Bahri, SH dan	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	<ul style="list-style-type: none"> - mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat.

	Rekan				- Sebagai tempat magang
17	Radio Antara Kaltim (Imron Rosadi)	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	- mendapat bantuan /hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat. - Sebagai tempat magang.
18	Polresta Samarinda	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2015	Sampai saat ini	Sosialisasi, aplikasi peraturan hukum yang terakhir/terbaru Sebagai tempat magang
19	Kantor Advokat Sastiono Kesek, S.H dan Rekan	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2016	Sampai saat ini	- Dapat memberikan informasi bantuan-bantuan hukum, - Memperkaya topik penelitian dosen dan mahasiswa
20	Fakultas Hukum Universitas Surakarta	Kerjasama dibidang Tridharma perguruan tinggi	Thn 2017	Sampai saat ini	- Temu Nasional APPTHI membahas pendalaman Kurikulum bersama APPSIHI
21	Magister Ilmu Hukum Universitas Surakarta	Kerjasama di bidang Tridharma Perguruan tinggi	Thn 2017	2012	- Kerjasama dalam bidang pendidikan dan penelitian - Dapat memberikan informasi bantuan-bantuan hukum
22	Fakultas Hukum Universitas Islam OKI (UNISKI) kayu agung	Kerjasama di bidang Tridharma Perguruan tinggi	Thn 2017	2022	- Kerjasama dalam bidang pendidikan dan penelitian - Dapat memberika informasi bantuan-bantuan hukum
23	Fakultas Hukum Universitas Sang Bumi Ruwa Jurai	Kerjasama pengembangan kegiatan Tridharma Perguruan tinggi	Thn 2017	2020	- Kerjasama dalam bidang pendidikan dan penelitian - Dapat memberika informasi bantuan-bantuan hukum
24	Fakultas Hukum Universitas Merdeka Malang	Kerjasama pengembangan ilmu hukum dan kegiatan tridharma perguruan tinggi	Thn 2015	2020	- Kerjasama dalam bidang pendidikan terutama studi lanjut S2 - Dapat memberikan informasi bantuan bantuan hukum

25	Mahkamah konstitusi Republik Indonesia	Peningkatan pemahaman hak Konstitusional warga Negara dan Mutu pendidikan tinggi hukum	Thn 2017	2022	- Meningkatkan pemahaman terhadap pancasila konstitusi dan mahkamah konstitusi
26	Notaris Erika, S.H., M.Kn	Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat	Thn 2015	Sampai saat ini	- Mendapat bantuan / hibah dana bagi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat - Sebagai tempat magang kenotarisan
B PSIKOLOGI					
27	Rumah Sakit Jiwa Atma Husada Mahakam	Observasi Lapangan	2008	2013	Pengetahuan Mahasiswa tentang gangguan mental dan kejiwaan
28	CV. Diva Assessment Center	Penelitian & Pengabdian Masyarakat	2015	2018	Partnership Pengembangan karir, Penelitian dan Pengabdian Pada Masyarakat
29	CV. Kharisma Excellent Consulting	Penelitian & Pengabdian Masyarakat	2015	2018	Partnership Pengembangan karir, Penelitian dan Pengabdian Pada Masyarakat
30	BNN	Penelitian & Pengabdian Masyarakat	2016	2019	Pengembangan karir, Penelitian dan Pengabdian Pada Masyarakat
31	HIMPSI	Pengabdian pada Masyarakat	2016	2021	Pengembangan kompetensi lulusan, sarana kepemimpinan publik.
32	PPKS	Pelayanan Masyarakat, Konseling	2016	2020	Pengembangan karir dan tempat konsulta
33	PWP PT. Pertamina EP Field Sanga-Sanga	Pelayanan Masyarakat	2016	2018	Masyarakat tereduksi tenrkait pengasuhan dan perindungan hak perempuan dan anak
34	BKBKS	Penguatan Program Kependudukan & Keluarga Berencana	2016	2021	Penguatan Program Kependudukan dan Keluarga Berencana
35	Pemerintah Kota Samarinda	Pelayanan Masyarakat dalam bidang konseling	2016	2019	Pelayanan Masyarakat dalam Bidang Konseling

	Dinas Kesehatan Kota Samarinda UPTD Puskesmas Mangkupals				
36	KONI Provinsi Kalimantan Timur	Pendampingan, Psikotest Dan Konseling Atlit Puslatda PON XIX Jawa Barat	2016	2021	Pendampingan, Psikotest Dan Konseling Atlit Puslatda PON XIX Jawa Barat
37	Persatuan Wanita Patra (PWP) PT. Pertamina Ep Field Sanga-Sanga	Pelayanan Masyarakat Dalam Bidang Advokasi & Pelayanan Psikologi	2016	2018	Pelayanan Masyarakat dalam Bidang Advokasi dan Pelayanan Psikologi
38	Rumah Sakit Umum Samarinda Medika Citra (RSU SMC)	Tempat Penelitian Tugas Akhir Mahasiswa	2017	2018	Tersedianya tempat penelitian bagi mahasiswa Fakultas Psikologi
39	UPT Dinas Sosial "SEHATI"	Assesmen dan Intervensi psikologis	2017	2021	Tempat Pengabdian Masyarakat dan Aplikasi ilmu mahasiswa
40	Yayasan Kejiwaan "JAM"	Assesmen psikologis	2017	2021	Menjadi tempat kuliah lapangan mahasiswa.
41	SLB Pembina Samarinda	Psikotest Kesiapan Sekolah & Intelegensi	2017	2020	Pengembangan Karir dosen dan tempat kuliah lapangan mahasiswa
C	ADMINISTRASI NEGARA				
42	KESBANGPOL	Sumber daya manusia	2017	Sampai saat ini	Sumber daya manusia ,pengembangan perguruan tinggi
D	EKONOMI				
43	Kantor Akuntan Publik(KAP) "Mansyur Sain dan Rekan"	Pendidikan dan Pelatihan dan Pengabdian Masyarakat	2015	Sampai saat ini	- Pelatihan Laporan Keuangan - Pelatihan Audit - Pemagangan mahasiswa
44	CV. Panji Vardana Kutai	Pendidikan, Penelitian dan	2013	Saat ini	Pengembangan keilmuan

		Pengabdian Masyarakat			dan sumber dana talangan Lokasi penelitian dan pemagangan Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa
45	CV. Empat Sekawan	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2013	Saat ini	Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan Lokasi penelitian dan pemagangan Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa
46	PT. Desa Eka Kusuma	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2013	Saat ini	Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan Lokasi penelitian dan pemagangan Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa
47	PT. Pratama Persada Raya	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2015	Saat ini	Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan Lokasi penelitian dan pemagangan Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa
48	PT. Tri Sapta Jaya	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2014	Saat ini	Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan Lokasi penelitian dan pemagangan Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa
49	PT. Diya Inti Persada Raya	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2014	Saat ini	Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan Lokasi penelitian dan pemagangan Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa

50	PT. Diyatama Inti Pusaka	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2014	Saat ini	<p>Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan</p> <p>Lokasi penelitian dan pemagangan</p> <p>Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa</p>
51	PT. Diya Inti Pusaka	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2014	Saat ini	<p>Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan</p> <p>Lokasi penelitian dan pemagangan</p> <p>Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa</p>
52	CV. Nadia Rizwana	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2014	Saat ini	<p>Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan</p> <p>Lokasi penelitian dan pemagangan</p> <p>Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa</p>
53	CV. Apriana	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2014	Saat ini	<p>Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan</p> <p>Lokasi penelitian dan pemagangan</p> <p>Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa</p>
54	Komunitas UKM “Borneo Food Truck Samarinda”	Pelatihan Kewirausahaan untuk UKM	2015	Saat ini	<p>Pengembangan keilmuan kewirausahaan</p> <p>Lokasi penelitian dan Pengabdian masyarakat bagi dosen</p> <p>Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa</p>
55	PT. Bangun Daya Prima	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2015	Saat ini	<p>Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan</p> <p>Lokasi penelitian dan pemagangan</p> <p>Memperkaya topic</p>

					penelitian dosen dan mahasiswa
56	PT. Diyatama Persada	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2015	Saat ini	Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan Lokasi penelitian dan pemagangan Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa
57	CV. Estatama Raya	Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2015	Saat ini	Pengembangan keilmuan dan sumber dana talangan Lokasi penelitian dan pemagangan Memperkaya topic penelitian dosen dan mahasiswa
E	PERTANIAN				
58	Balai Diklat Kehutanan Samarinda	Peta Rencana Pengelolaan KHDTK Hutan Diklat Loa Haur Balai Diklat Kehutanan Samarinda	2009	Saat ini	Peta Rencana Pengelolaan KHDTK Hutan Diklat Loa Haur Balai Diklat Kehutanan Samarinda
59	PT. Intraca Hutan Lestari	Kerjasama Bidang Pendidikan , Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2010	Saat ini	Kerjasama Bidang Pendidikan , Penelitian da Pengabdian Masyarakat
60	PT. Sebakis Inti Lestari	Kerjasama Bidang Pendidikan , Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2010	Saat ini	Kerjasama Bidang Pendidikan , Penelitian da Pengabdian Masyarakat
61	PT. Agrojaya Tirta Kencana	Kerjasama Bidang Pendidikan , Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	2011	Saat ini	Kerjasama Bidang Pendidikan , Penelitian da Pengabdian Masyarakat
62	Dinas Kehutanan Provinsi Kalimantan Timur	Pengembangan Sumber Daya Manusia	2013	2018	- Praktek Mahasiswa - Penelitian Mahasiswa
63	Balai Pemantauan	Kerjasama Bidang	2013	Saat ini	Kerjasama Bidang Pendidikan , Penelitian da

	Pemanfaatan Hutan Produksi Wilayah XIII Samarinda	Pendidikan , Penelitian dan Pengabdian Masyarakat			Pengabdian Masyarakat
64	Universitas Mulawarman	Pendidikan dan Pengajaran, Penelitian dan Pengembangan serta Pengabdian kepada Masyarakat	2 Februari 2015	2 Februari 2020	<ul style="list-style-type: none"> - Pertemuan Ilmiah dan Diskusi - Memperkaya topik penelitian dosen dan mahasiswa - Kerjasama saling menunjang dalam pelaksanaan pendidikan, pengembangan ilmu dan teknologi pertanian bagi mahasiswa dan dosen
65	Politeknik Pertanian Negeri Samarinda	Pengembangan Sumber Daya Manusia dan penelitian	20 Februari 2015	20 Februari 2016	<ul style="list-style-type: none"> - Penelitian Mahasiswa - Peningkatan kualitas pendidikan ke S1 - Penyediaan SDm , Pelatihan
66	Balai Pendidikan dan Pelatihan Kehutanan Samarinda	Penelitian dan Praktek Lapangan dan Sumber Daya Manusia	9 Februari 2015	9 Februari 2018	<ul style="list-style-type: none"> - Sarana dan Prasarana Penelitian Mahasiswa - Praktek mahasiswa dalam PKL
67	Fakultas Pertanian Universitas Mulawarman	Pendidikan, Pelatihan dan Pengabdian serta pengabdian kepada masyarakat	2015	Saat ini	Pendidikan, Pelatihan dan Pengabdian serta pengabdian kepada masyarakat
68	Balai Pendidikan dan Pelatihan Kehutanan Samarinda	Pendidikan, Pelatihan dan Pengabdian serta pengabdian kepada masyarakat	2015	Saat ini	Pendidikan, Pelatihan dan Pengabdian serta pengabdian kepada masyarakat
69	Universitas Mulawarman	Pendidikan, Pelatihan dan Pengabdian serta pengabdian	2015	Saat ini	Pendidikan, Pelatihan dan Pengabdian serta pengabdian kepada masyarakat

		kepada masyarakat			
70	Fakultas Kehutanan Universitas Mulawarman	Pendidikan, Pelatihan dan Pengabdian serta pengabdian kepada masyarakat	2015	Saat ini	Pendidikan, Pelatihan dan Pengabdian serta pengabdian kepada masyarakat
F	TEKNIK				
71	Dinas Pekerjaan Umum Provinsi Kalimantan Timur	<ol style="list-style-type: none"> 1. Magang pada Kegiatan Pembangunan Jalan Dan Jembatan, TA. 2010 2. Magang pada Kegiatan Pembangunan Jalan Dan Jembatan, TA. 2011 	2010	2011	Penerapan Ilmu Pendidikan bagi Mahasiswa Fakultas Teknik Semester VII
72	PT. Blantika Multi Engineer	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perencanaan Teknis Peningkatan Jalan (Agregat) Jalan Martadinata, Handil 8 Kel. Muara Jawa Ilir 4000 meter x 4 meter Kec. Muara Jawa, TA. 2010 2. Desain Konsepsional ATP (Tata Ruang, Land Skiping, Irigasi, Konservasi dan Lain-lain), TA. 2011 3. Perencanaan atau Identifikasi Pembangunan Rumah Layak Huni, TA. 2012 	2010	2012	<ul style="list-style-type: none"> - Tenaga Ahli - Tenaga Teknis
73	Badan Penelitian Dan	Penelitian Tanah dengan Metode	2010	2011	Penerapan Ilmu Pendidikan pada Bidang

	Pengembangan Daerah Provinsi Kalimantan Timur	<p>Boring Mesin & Sondir pada Pekerjaan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian Material Lokal Untuk Industri Konstruksi, TA.2010 2. Penelitian Material Lokal Untuk Industri Konstruksi, TA.2011 			Geoteknik
74	Dinas Bina Marga Dan Pengairan Kabupaten Kutai Kartanegara	<ol style="list-style-type: none"> 1. Magang Kegiatan Pembangunan Jalan Kabupaten Kutai Kartanegara, TA. 2010 2. Magang Kegiatan Pembangunan Jalan Kabupaten Kutai Kartanegara, TA. 2011 3. Magang Kegiatan Pembangunan Jalan Kabupaten Kutai Kartanegara, TA. 2012 	2010	2012	Penerapan Ilmu Pendidikan bagi Mahasiswa Fakultas Teknik Semester VII
75	CV. United 07 Consultant	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengawasan Lanjutan Peningkatan Jalan Dan Semenisasi Desa Loa Sumber Menuju Desa Panoragan Kecamatan Loa Kulu, TA. 2010 2. Peningkatan 	2010	2011	<ul style="list-style-type: none"> - Tenaga Ahli - Tenaga Teknis (Surveyor)

		Jalan Dalam Kota Sanga-Sanga Kec. Sanga-Sanga, TA. 2011			
76	CV. Executive 04 Consultant	<ol style="list-style-type: none"> 1. DED Perencanaan Pembangunan Gedung Pencak Silat Samarinda, TA. 2010 2. Pengawasan Pembangunan Dermaga II Pelabuhan Penyeberangan Kariangau Tahap II, TA. 2011 3. Perencanaan Gedung Terpadu Puskesmas Rawat Inap Temindung/Jamkesda/Laboratorium Kota Samarinda, TA. 2012 	2010	2012	<ul style="list-style-type: none"> - Tenaga Ahli - Tenaga Teknis
77	CV. Geosylva Lestari	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penyusunan Baku Mutu Lingkungan Hidup Kab. Kutim, TA. 2010 2. Penyusunan Rencana Ranperda Bangunan Gedung Kab. Pasir, TA. 2011 3. Survey Dan Pembuatan Peta Topografi Kawasan Lahan Industri Utara I, TA. 2012 	2010	2013	<ul style="list-style-type: none"> - Tenaga Ahli - Tenaga Teknis

		4. Bantuan Teknis Perencanaan Kawasan Simanggaris Kab. Nunukan, TA. 2013			
78	PT. Widyacona	<p>Penelitian Tanah dengan Metode Boring Mesin & Sondir pada Pekerjaan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pembangunan Ruang Pameran Tetap Museum Negeri Mulawarman Tahap II Dari 3 Lantai, TA. 2010 2. Perencanaan/D ED Study Kelayakan Penambahan Pengambilan Air Waduk Manggar & Perluasan Wilayah Pemasarannya, TA. 2011 3. Perencanaan Peningkatan / Perbaikan Jalan Lingkungan Kota Samarinda Kawasan E & F & Penanganan Darurat, TA. 2011 	2010	2012	Penerapan Ilmu Pendidikan pada Bidang Geoteknik
79	PT. Mahakam Persada	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perencanaan Teknis Pembangunan Turap SDN 005 Kelay, TA. 2010 2. Perencanaan 	2010	2012	<p>- Tenaga Ahli</p> <p>- Tenaga Teknis</p>

		<p>Kawasan B Pembangunan dan Peningkatan Paket Pekerjaan Jalan Lingkungan dan Drainase Kota Samarinda, TA. 2011</p> <p>3. Perencanaan Peningkatan / Perbaikan Jalan Lingkungan Kota Samarinda Kawasan E & F & Penanganan Darurat, TA. 2012</p>			
80	CV. Jasa Pribhuni	<p>1. Perencanaan Konservasi DAS Karang Asam Besar dan Karang Asam Kecil, TA. 2010</p> <p>2. Pengawasan Teknis Peningkatan Jalan Muara Badak – Anggana, TA. 2011</p>	2010	2011	<p>- Tenaga Ahli</p> <p>- Tenaga Teknis</p>
81	PT. Marannu Maraya Maindan	<p>1. Perencanaan Teknis Pembangunan Badan Jalan RT 10 Jalan Kemakmuran Raya Badak Makmur Desa Muara Badak Ulu Kecamatan Ma. Badak, TA. 2010</p> <p>2. Perencanaan Pembangunan Perumahan</p>	2010	2012	<p>- Tenaga Ahli</p> <p>- Tenaga Teknis</p>

		<p>KORPRI Balikpapan, TA. 2011</p> <p>3. Perencanaan Teknis Pembangunan Sekolah Terpadu SMU/SMK di Kel. Loa Bahu, TA. 2012</p>			
82	PT. Mitra Agung Manunggal	<p>1. Pekerjaan SID. Bendung Tanjung Batu TA. 2010</p> <p>2. Kegiatan Detail Desain Bendung DI. Muara Bangun Kab. Berau, TA. 2011</p>	2010	2011	<p>- Tenaga Ahli</p> <p>- Tenaga Teknis</p>
83	PT. Gerbangraja Mandiri	<p>1. Pengawasan Pembangunan Jembatan Muser Struktur Bawah Dan Jalan Pendekat (Oprit Jembatan), TA. 2010</p> <p>2. Pembangunan Jembatan Rangka Pepera- Belebak, TA. 2011</p> <p>3. Pengawasan Teknis Pembangunan Jalan Mahak Baru-Sei Barang, TA. 2012</p>	2010	2012	<p>- Tenaga Ahli</p> <p>- Tenaga Teknis</p>

84	CV. Patoya Indah	<ol style="list-style-type: none"> 1. Supervisi Kegiatan Optimalisasi Fungsi Jaringan Irigasi Yang Telah Dibangun, TA. 2010 2. Pengawasan dan Review Design Pembangunan Jaringan Irigasi Desa Mata air Kec. Kaibun, TA. 2011 3. Perencanaan FS,DED Pembangunan Dermaga Wisata Sungai Mahakam Di Samarinda (Paket 1), TA. 2012 	2010	2012	<ul style="list-style-type: none"> - Tenaga Ahli - Tenaga Teknis
85	CV. Widya Aika	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perencanaan Rehabilitasi / Pemeliharaan Jembatan Tersebar Sekaltim, TA. 2010 2. Perencanaan Rehabilitasi / Pemeliharaan Jembatan Tersebar Sekaltim, TA. 2011 3. Perencanaan Teknis Pembangunan Jalan Akses Embung Babulu, TA. 2012 	2010	2012	<ul style="list-style-type: none"> - Tenaga Ahli - Tenaga Teknis
86	PT. Geomap International Consultant	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengawasan Pembangunan Depo Arsip, TA. 2010 	2010	2012	<ul style="list-style-type: none"> - Tenaga Ahli - Tenaga Teknis

		2. Manajemen Kontruksi Lanjutan SMP 1 Dan SMA 1 (Multiyears) Samarinda, TA. 2011 3. Pengawasan Pembangunan Unit Sekolah Baru SMKN 2 Sangatta Utara, TA. 2012			
87	Institut Teknologi Nasional (ITN) Malang	Kerjasama dalam bidang penyelenggaraan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat	2015	2017	Sarana dan Prasarana Pendidikan, Penelitian dan Peningkatan Kualitas Pendidikan ke S2
88	Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya	Kerjasama dalam bidang penyelenggaraan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat	2016	2021	Sarana dan Prasarana Pendidikan, Penelitian dan Peningkatan Kualitas Pendidikan ke S2 dan S3
89	Lembaga Pengembangan Jasa Konstruksi (LPJK)	Kerjasama dalam bidang penyelenggaraan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat , pelatihan, seminar, lokakarya	2017	2021	Peningkatan Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
90	Universitas Hasanuddin Makasar	Pendidikan peningkatan kualitas sumber daya manusia	2017	2021	Peningkatan Kualitas Pendidikan ke S3
G	ARSITEKTUR				
91	Ikatan Instruktur dan Asesor Pelatihan Kontraktor Indonesia	Instruktur dan Asesor	2013	2016	Peningkatan SDM/ Dosen
92	PIP2B Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang	Edukasi	2014	2015	Edukasi Publik bidang Penataan Bangunan dan Lingkungan

93	CV. Geosylva Consultant	PKL & Magang	2014	2015	Penerapan ilmu pendidikan
94	Ikatan Arsitektur Indonesia DPD Kaltim	Kegiatan Profesional	2016	2019	Pengabdian Masyarakat dan Kegiatan Mahasiswa
95	Ikatan Ahli Perencana PD Kaltim	Kegiatan Profesional	2016	2019	Pengabdian Masyarakat dan Kegiatan Mahasiswa
96	PT. Erka Dua Cipta	PKL & Magang	2015	2016	Penerapan ilmu pendidikan
97	CV. Carabiner Engineering Consult.	PKL & Magang	2015	2016	Penerapan ilmu pendidikan
98	CV. Rumah Kutai	PKL & Magang	2015	2016	Penerapan ilmu pendidikan
99	Dinas Perhubungan Povinsi Papua	Penelitian	2016	2017	Penelitian Dosen
100	LPPM Fakultas Teknik Unhas Makassar	Penelitian	2016	2016	Penelitian Dosen
101	Laboratorium Sains & Teknologi UMI Makassar	Laboratorium	2016	2017	Pelatihan Alat Laboratorium
102	PT. Geomap International Consultant	PKL & Magang	2016	2017	Penerapan ilmu pendidikan
103	PT. Raniatama Consultant	PKL & Magang	2016	2017	Penerapan ilmu pendidikan
104	Satuan Kerja Penataan Bangunan & Lingkungan Departemen PU	Kegiatan Profesional	2017	2020	Penelitian, Pengabdian Masyarakat dan Kegiatan Pelatihan Mahasiswa
105	PT. Persero Telekomunikasi Indonesia	Tentang Layanan Wifi Id Managed Service	2014	Saat ini	Telkom Menyediakan Wifi Id Managed service/ Access Point speed sampai dengan 20 Mbps Terkom memelihara dan memperbaiki jaringan serta mengganti access point jika terjadi gangguan, dll
106	Trust Academic Solutions	Penyedia Accelerated Competency Training and certification (action)	2017	Saat ini	Sertifikasi dari microsoft learning solution dilingkungan Universitas 17 agustus 1945 samarinda

		program microsoft office untuk universitas 17 agustus 1945 samarinda			
107	SMK Tunas Mekar Karawang	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
108	SMK Puragabaya Bandung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
109	SMK Pelita YNH Vocational High School Sukabumi	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
110	Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Gentiaras Lampung	Kerjasama Bidang penelitian bagi dosen dan mahasiswa	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
111	Sekolah Tinggi Manajemen (STIM)	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan

	Boalemo Gorontalo	penelitian, studi banding antar perguruan tinggi			tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
112	Sekolah Tinggi Ilmu Manajemen dan Bisnis (STIMB) Gorontalo	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
113	Sekolah tinggi Manajemen IPMI Jakarta	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
114	Sekolah Tinggi Teknologi Pekanbaru	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
115	Sekolah Tinggi Teknologi Muhammadiyah Cileungsi	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi

116	Sekolah Tinggi Teknologi Dumai	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
117	Sekolah Tinggi Teknologi Mekongga	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
118	STAI Tulang Bawang Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
119	STIE Syari'ah Darul ulum Purwakarta	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
120	Stie Syari'ah Darul Ulum Purwakarta	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas

					perpustakaan perguruan tinggi
121	STIE STAN Indonesia Mandiri Bandung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
123	STIE Prasetya Mandiri Lampung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
124	STIE Muhammadiyah Pringsewu Lampung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
125	STIE Muhammadiyah Pekalongan	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
126	Stie Muhammadiyah Kalianda Lampung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan

					kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
127	STIE Mitra Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
128	STIE Lampung Timur	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
129	STIA LPPN Padang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
130	STIA LPPN Padang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
131	STIA Bina Banua Banjarmasin	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi

		penelitian, studi banding antar perguruan tinggi			Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
132	STEI AR- Risalah Ciamis	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
133	Universitas Fajar Makassar	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
134	Universitas Dhyana Pura Bali	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
135	Universitas Buana Perjuangan Karawang	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
136	Universitas Bina Sarana	Kerjsama bidang	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan

	Informatika	pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi			tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
137	STT Texmaco Subang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
138	STT Nusantara Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
139	STP Jawa Barat	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
140	STMIK Sepuluh November Jayapura Papua	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi

141	STMIK Raharja Tangerang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
142	STMIK Pringsewu Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
143	STMIK Pamitran Karawang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
144	Sekolah Manajemen Informatika dan Komputer Nusa Mandiri Jakarta	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
145	STMIK Mitra Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas

					perpustakaan perguruan tinggi
146	STMIK IKMI Cirebon	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
147	STMIK Dumai Riau	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
148	Sekolah Tinggi Perguruan dan Ilmu Pendidikan Purwakarta	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
149	STIPER Belitang	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
150	STKOSA AWS Surabaya	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan

					kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
151	Universitas Jenderal Achmad Yani Cimahi	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
152	Universitas Wiralodra Indramayu	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
153	Universitas Sintuwu Maroso Poso	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
154	Universitas PGRI Adi Buana Surabaya	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
155	Universitas Pakuan Bogor	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi

		penelitian, studi banding antar perguruan tinggi			Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
156	Universitas Muhammadiyah Ponorogo	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
157	Universitas Muhammadiyah Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
158	Universitas Mercu Buana Jakarta	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
159	Universitas Islam Syekh Yusuf (UnIS) Tangerang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
160	Universitas Islam Jakarta	Kerjasama bidang	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan

		pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi			tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
161	SMK Farmasi Medika Farma Purwakarta	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
162	SMA Puragabaya Bandung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
163	Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Mahardika Cirebon	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
164	Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKES) Mega Buna Palopo	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi

165	Politeknik Pratama Purwokerto	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
166	AMIKOM Veteran Purwokerto	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
167	AMIKOM Sultan Agung Bekasi	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
168	AMIK Raharja Informatika Tangerang	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
169	AMIK Mitra Lampung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas

					perpustakaan perguruan tinggi
170	AMIK Dumai Riau	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
171	Akademi Manajemen Informatika dan Komputer Bina Sarana Informatika Jakarta	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
172	AMA Dharmala Yogyakarta	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
173	AKPER Panca Bhakti Bandar Lampung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
174	AKPER Muhammadiyah Cirebon	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan

					kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
175	AKPER Bhakti Husada Bekasi	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
176	AKBID Bunda Auni Bogor	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
177	AKBID Bhakti Husada Cikarang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
178	SMK Yamaba Purwakarta	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
179	Akademi Teknik Kendari	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi

		penelitian, studi banding antar perguruan tinggi			Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
180	Akademi Komunitas Negeri Bengkalis Riau	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
181	Akademi Telekomunikasi Bogor	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
182	Akademi Akuntansi dan Manajemen Mitra Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
183	Akademi Teknologi Bogor	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
184	Institut Pertanian	Kerjasama bidang	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan

	STIPER Yogyakarta	pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi			tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
185	Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
186	Institut Sains dan Teknologi Nasional Jakarta	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
187	Pascasarjana STIA Bina Taruna Gorontalo	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
188	PIKSI Input Serang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi

189	Politeknik Dharma Patria Kebumen	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
190	Politeknik Kent Bogor	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
191	Politeknik PIKSI Ganesha Bandung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
192	Sekolah Tinggi Hukum Bandung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
193	STIKES Medistra Indonesia Bekasi	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas

					perpustakaan perguruan tinggi
194	Akademi Akuntansi Riau	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
195	STIKES Yatsi Tangerang	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
196	STIKES Payung Negeri Pekanbaru	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
197	STIKES Nan Tongga Lubuk Alung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
198	STIKES Mitra Lampung	Kerjsama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan

					kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
199	STIKES Kharisma Karawang	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
200	STIKES Kendal	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
201	STIKES Indramayu	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
202	STIKES Bina Mandiri Gorontalo	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
203	Universitas Hasanuddin Makassar	Kerjasama tenaga dosen/ instruktur dibidang ilmu	2017	Saat ini	Kerjasama pemberian bantuan tenaga dosen/ instruktur dibidang ilmu pengetahuan dan

		pengetahuan dan teknologi			teknologi Pertukaran dosen, informasi dan konsultasi di bidang ilmu pengetahuan dan teknologi
204	Fakultas Teknik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya	Kerjasama bidang Pendidikan, pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2016	2021	Kerjasama Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
205	STKIP Tunas Palapa Lampung	Kerjasama bidang pengabdian masyarakat dan penelitian, studi banding antar perguruan tinggi	2017	2022	Studi banding dalam pengelolaan pendidikan tinggi Kerjasama kegiatan ilmiah seminar workshop dan kegiatan ilmiah lainnya Kerjasama Akses fasilitas perpustakaan perguruan tinggi
206	Universitas Merdeka Malang	Kerjasama bidang Pendidikan, Pengajaran dan Penelitian	2017	Saat ini	Kerjasama bidang Pendidikan, Pengajaran dan Penelitian